
6 Pièces

185 m²

Réf. 760

695 000 €

Magagnosc
Maison à vendre (06520)
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Exclusivite-vente maison sur les hauteurs de magagnoscsitué dans un

quartier résidentiel au calme, en position dominante, vous profiterez de

cette  vue  époustouflante  sur  la  mer  et  les  collines.  Cette  maison

individuelle  d'environ  180  m2  avec  piscine  et  édifié  sur  un  terrain  de

1800  m²  complanté  d'oliviers  centenaires,  est  composé  de  3

appartements.  Le  premier  appartement  d'environ  120  m2  sur  deux

étages  dispose  d'une  grande  terrasse  avec  vue  panoramique  orienté

plein sud, une cuisine ouverte sur la salle à manger de 30 M², un séjour

de 25 m² avec cheminé, un bureau, une chambre, une salle de ...

Sale grasse house on the heights of magagnosclocated in a quiet residential area,

in a dominant position, you will enjoy this breathtaking view of the sea and the hills.

This detached house of approximately 180 m2 with swimming pool and built on a

plot of 1800 m2 planted with century-old olive trees, is made up of 3 apartments.

The first apartment of approximately 120 m2 on two floors has a large terrace with

a  panoramic  view  facing  south,  a  kitchen  open  to  the  dining  room  of  30  m2,  a

living room of 25 m2 with fireplace, an office, a bedroom, a bathroom, a separate

toilet. Upstairs we find ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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